



文責 本宮小学校長 佐久間仁

## 鼓 笛パレード



十五日に鼓笛パレードを終えた子どもたちの感想をご紹介します。

### 【子どもたちの感想】

ぼくは、最後の鼓笛パレードを  
くいなく、えんそうすることがで  
きました。

ぼくは暑いのが苦手ですぐバテ  
てしまうので、トランペットの音  
がずれないかとても心配でした。  
そして、五年生をちゃんと引っぱ  
っていきけるかが心配でした。でも、  
朝体育館で行った最後の練習がと  
てもいい音が出たので自信がつけ  
ました。

そして、人生最後の鼓笛パレ  
ードが始まったとき、地域の人や、  
家の方が応援してくれましたので、  
とても楽しく、うまくトランペッ  
トをふきました。ぼくのトランペ  
ットは本小で一番古く、歴史があ

るので、最後の演奏で、このトラ  
ンペットをふけてよかったです。

(渡邊 陸)

わたしは、今日こ笛パレードが  
ありました。一回目だったからか、  
あまり緊張しませんでした。

まず始めに、みずいろ公園で開  
会式をしました。始まるのがとて  
も楽しみでした。

次に、他の学校が順番に出て行  
き、本宮小の番になりました。ま  
ちがえないようにがんばろうと自  
分で考えていました。

そして、始まったら、家の人や  
地域の人がはくしゅしてくれて、  
もつとがんばろうと思いました。

パレードが終わると、楽しかつ  
たなど、ずっと思っていました。

特に、お家の人と顔を合わせる  
のが楽しみでした。お母さんには  
「上手だったね」と言われました。  
うれしかったです。

わたしは、最終のこ笛パレード  
をとても楽しく終われたので、よ  
かったです。友達とも息を合わせ  
てできました。  
(鈴木真白)



息ぴったり！

## 南 達陸上大会



二十九日の南達陸上大会に向け  
て、六年生は陸上の練習も頑張っ  
ています。

二十三日には、放課後、種目ご  
とに分かれて練習に取り組みまし  
た。手の振りや足の上げ方などが  
身に付くよう、基本となる動きを  
繰り返し練習しました。先生方も  
全員で練習を見守り、熱心に指導  
していました。リレーメンバーは  
白沢グラウンドで現地練習に参加  
しました。広いトラックで、他校  
の友達と競い合って走ることで、  
よい刺激になったようです。

限られた時間ですが、集中して  
取り組み、自己ベスト更新を目指  
してほしいと思います。

疲れがたまってくる頃かと思  
いますので、栄養バランスのとれた  
食事や早めの就寝を心がけ、大会  
にはベストコンディションで参加  
できるようにご家庭での健康管理を  
よろしく願います。

### 【お知らせ】

先日の学年懇談会で、保護者の皆  
様からご質問をいただきましたので、  
学校としての考えをお伝えします。

Q 標準服の中に半袖、半ズボンを着  
用するのはできないか。

A 標準服の中に半袖、半ズボンを着  
用することは、衛生上の問題等があ  
るため、原則として認めておりませ  
ん。女子でスカートの中が気になる  
場合は、下着の上にオーバーパンツ  
を履くなどの対応をお願いします。  
なお、火傷や傷跡を人に見られたく  
ないなどの特別な理由がある場合は、  
担任にご相談ください。

Q 給食の黙食はいつまで続くのか。  
A 五類移行後、約一年が経過し、各  
行事等でも新型コロナウイルスへの対応がゆ  
るやかに変わってきています。ただ、  
マスクを常時着用して感染予防に努  
める児童が見られるなど、いまだに  
感染を不安に思う方は少なくないと  
考えます。近隣の学校に問い合わせ  
たところ、今年度は黙食を継続して  
いる学校がほとんどという状況です。

そのため、年度途中での黙食解除は  
行いません。今後の黙食解除につ  
いては、感染状況や近隣の学校の情報  
などを集めながら解除の有無や解除  
の時期を検討してまいります。

Q 「さわやか調べ」について教えて  
ほしい。

A 「さわやか調べ」は五月十五日よ  
り開始しております。詳しくは、保  
健だより五月号（四月三十日配付）  
や「令和六年度さわやか調べの実施  
について」（五月七日配付）をご確認  
ください。子どもたちの健康  
を守るために協力ください。

